## Communiqué de presse de l'Université de Strasbourg

21.07.2017

## Déclaration de l'Université de Strasbourg suite à la parution d'un communiqué de presse du Snesup-fsu dans les DNA du jeudi 20 juillet

L'Université de Strasbourg confirme que le contexte budgétaire est délicat : Alain Beretz, actuel directeur général de la recherche et de l'innovation au Ministère et ancien président de l'Université de Strasbourg, qui s'est battu pendant des années pour défendre le budget de l'université, le sait bien et ne peut en être tenu pour responsable.

Cependant, l'Université de Strasbourg n'a fermé aucun poste : elle a même obtenu quatre postes supplémentaires en deux ans (et ce n'est pas l'Ecole de Management qui en a profité!). Elle est parfois contrainte de reporter des recrutements, mais tout en maintenant l'équilibre de ses comptes et malgré l'étroitesse de ses marges de manœuvre, elle agit tous les jours dans ses missions fondamentales (recherche, formation, insertion professionnelle, sciences en société). Avec l'aide du Ministère et des collectivités locales, elle ouvre des formations nouvelles, pallie le départ d'une école parisienne, parvient à éviter le tirage au sort...

Elle agit très concrètement en faveur des étudiants. Mais oui, bien sûr, elle mérite, et à travers elle ses personnels, ses étudiants, ses partenaires méritent, que la Nation lui permette de développer davantage encore son action!

Présidence de l'Université de Strasbourg Vendredi 21 juillet 2017